



Nombre de alumnos: Daniela Paola Sánchez Pastrana

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Psicometría

Grado: 3 Grupo: "U"

Pichucalco, Chiapas a 22 de mayo de 2020.

Aplicación de la psicometría en diversos campos de la psicología

Psicometría

La Psicometría es una rama de la psicología y es una ciencia cuyo objeto es medir los aspectos psicológicos de una persona (conducta humana).

En cada una de estas áreas los test son diferentes tanto en su contenido como en su utilización.

Psicología industrial

La psicología industrial aplicada tiene en su contenido la selección y colocación del personal de trabajadores, el entrenamiento en la o las tareas que el trabajo específico implique y los problemas de relaciones humanas. Está obligada a atender acuciosa y constantemente la adaptación de las necesidades y habilidades del trabajador a sus tareas

Psicología clínica

En el campo de la psicología clínica se ha desarrollado, desde un principio una gran cantidad de tests para medir los rasgos de la personalidad. } La psicología clínica tiene que ver con todo aquello que se considere alteraciones conductuales. Todas las pruebas objetivas que tienen un uso determinado, fundamentalmente nos dan información acerca del comportamiento general del sujeto. De sus eficiencias y deficiencias en su manifestación conductual. El diagnostico tiene un objetivo: pronosticar, prevenir, reforzar o intentar suprimir la conducta que se ha detectado, con miras a una Meta que puede ser la salud mental.

Psicología educativa

Los tests psicológicos son necesarios para medir las habilidades humanas y los cambios que se operan mediante el entrenamiento en la ejecución de las tareas. Utilizando los tests psicológicos, el maestro puede ir recopilando la historia escolar de cada uno de sus alumnos bajo su responsabilidad. Los tests al aplicarlos a la educación, no solo sirve para que el maestro evalúe el rendimiento escolar, sino que son necesarios, utilizados por especialistas, tanto para determinar el tipo de población escolar con que se cuenta, como para desechar, modificar o crear técnicas de enseñanza y aprendizaje más operantes y cada vez más refinadas.

Psicología social

Una de las formas más importantes de medición y que en la actualidad se está convirtiendo en un instrumento fundamental en el campo psicosocial son las escalas de actitudes, las cuales requieren un tratado o un texto especial, tanto por sus características como por su metodología de construcción y eficiencia en los datos que producen, siempre y cuando se conozcan perfectamente y sean utilizados de manera pertinente.

Resumen

En el campo de la psicología clínica se ha desarrollado, desde un principio una gran cantidad de tests para medir los rasgos de la personalidad. El estudio de la personalidad tiene una amplia relación con lo que las personas son o parecen ser en un momento dado y en la forma en que adquirieron esa manera de comportamiento. La psicología clínica tiene que ver con todo aquello que se considere alteraciones conductuales.

Para llevar a cabo estudios clínicos no es indispensable que el instrumento sea estrictamente de construcción para medir problemas psicológicos-clínicos, sino que cualquier instrumento de medición pueda darnos datos importantes acerca de comportamientos considerados como fuera de la norma.

Todas las pruebas objetivas que tienen un uso determinado, fundamentalmente nos dan información acerca del comportamiento general del sujeto. De sus eficiencias y deficiencias en su manifestación conductual

Los problemas más comunes en el campo de la psicología clínica es la generalización que hacen algunos psicólogos respecto al uso de los test.

La evaluación dependerá de los objetivos que el psicólogo clínico pretende lograr. Estos objetivos son los siguientes:

- a) Diagnosticar el deterioro mental, a partir de instrumentos como los tests de formación de conceptos, de desarrollo de la percepción, de alteraciones de la comprensión, de la memoria etc.
- b) Diagnosticar otros aspectos del comportamiento humano, como las denominadas conductas anormales y patológicas o, ciertas formas especiales de comportamiento que no llegan a tener las dimensiones de las anteriores.

El diagnóstico tiene un objetivo: pronosticar, prevenir, reforzar o intentar suprimir la conducta que se ha detectado, con miras a una Meta que puede ser la salud mental.